

OPINIÓN



José Sevilla
Socio
[Eco²](#)

Beneficio para la sociedad

El siglo XX ha tenido como filosofía predominante el “usar y tirar”, que se ha basado en un crecimiento lineal en el que los recursos son ilimitados, de fácil obtención y sin consecuencias adversas para las personas y el medio ambiente.

Sin embargo, hemos tomado conciencia de los problemas asociados a este tipo de crecimiento, entre los que se encuentra la producción de grandes cantidades de residuos. En muchos casos, dichos residuos terminaban depositándose en vertederos, desaprovechando así los recursos contenidos en los mismos e incrementando las emisiones de gases de carbono.

En los últimos años se está hablando de un nuevo modelo denominado economía circular que pretende imitar los flujos de la naturaleza aprovechando todo lo que se produce, esto es, haciendo un uso eficiente y sostenible de los recursos.

Es posible que el cambio de una economía lineal a una economía circular, más coherente y organizada, se haya visto favorecido por la crisis económica que estamos viviendo pero lo importante es que ya está aquí.

Las medidas aprobadas por la Comisión Europea infunden optimismo a aquellas empresas que, como Eco Al Cuadrado, S.L. desde hace años estamos trabajando por la implementación de un Sistema de Gestión de Residuos lógico, cuya finalidad es aprovechar al máximo los recursos disponibles en los residuos, evitando así su depósito en vertedero y cerrando su ciclo productivo.

La economía circular es un concepto económico con el que nos deberíamos comprometer el mayor número de organizaciones, públicas y/o privadas porque aporta beneficios a nuestras sociedades. Uso eficiente de los recursos, reducción del consumo de energía y materias primas, reducción de la generación de residuos, o creación de empleo local, son algunos de ellos.